

INDUSTRIE AUTOMOBILE : Des élus questionnent la Direction de Faurecia sur sa stratégie industrielle

Dans une lettre ouverte à la Direction de l'équipementier automobile [FAURECIA](#) / T : 01.72.36.70.00 (dorénavant Forvia), Matthieu Guinebert (Conseiller Délégué de Bourgogne Franche-Comté du Doubs) et Muriel Ternant (Conseillère Déléguée de Bourgogne Franche-Comté du Territoire de Belfort), s'interrogent sur la stratégie industrielle des sites d'Allenjoie et de Bavans (Doubs) qui ont bénéficié de subventions importantes du Conseil Régional de Bourgogne-Franche-Comté pour structurer et développer une filière hydrogène . Les élus s'inquiètent du manque de réponse à ce jour de Faurecia sur les débouchés de la filière, le remplissage du carnet de commandes du site d'Allenjoie et plus généralement l'avenir industriel des 2 sites. <https://www.faurecia.com/>